

La caravane des Pasteurs pour la Paix pour la fin du blocus étasunien entame son parcours



La Havane, 29 juin (RHC).- La 26e Caravane des Pasteurs pour la Paix a commencé son parcours à travers le Canada et les États-Unis sous la devise «Maintenant est le moment d'en finir avec le blocus !

Au cours du meeting de présentation officielle qui a eu lieu à Washington, la codirectrice de cette initiative, Gail Walker a mis l'accent sur l'exemple de résistance du peuple cubain depuis plus d'un demi-siècle de politique agressive étasunienne.

Plus d'une centaine d'activistes étasuniens amis de Cuba ont rendu un hommage mérité au Pasteur Lucius Walker, fondateur du mouvement et ils ont réaffirmé l'engagement d'assurer la continuité de son œuvre en faveur de la solidarité avec notre peuple.

La Caravane des Pasteurs pour la Paix a commencé son parcours au Canada et elle a traversé hier la frontière avec les États-Unis pour réaliser un vaste parcours par 8 routes différentes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60764-la-caravane-des-pasteurs-pour-la-paix-pour-la-fin-du-blocus-etasunien-entame-son-parcours>



Radio Habana Cuba